



El encuentro de esta tarde

# El Gerona ante la visita de la Real Sociedad

## El árbitro Gojenuri dirigirá el encuentro

Estamos ante un partido verdaderamente decisivo para los dos contendientes, que esta tarde han de enfrentarse en Vista Alegre. Decisivo para el Gerona, que está abocado a jugar la promoción y decisivo para la Real Sociedad, en vista de este magnífico codo a codo, que están librando los cuatro equipos —Granada, Hércules, Real Sociedad y Málaga— para asegurarse el ascenso a la I División.

En estas condiciones, la lucha entre ambos equipos presenta unos caracteres muy distintos, de los que hubiera podido presentar en un momento normal. Es decir, que el mutuo afán de asegurarse el triunfo, modificará sensiblemente la calidad del juego que ambos equipos hubieran podido ofrecernos en otros momentos. En pocas palabras que el nervosismo y la pasión, serán los elementos dominantes de este encuentro. Están en juego demasiados intereses para poder escapar de estas insanas influencias.

¿Podrá el Gerona, vencer a la Real Sociedad? Nuestra respuesta sería afirmativa y categórica, si el once gerundense presentara su equipo completo. Esta es la gran incógnita de este partido. A estas horas, todavía no se sabe de fijo, cual será la composición del equipo local. Hay jugadores lesionados, otros convalécientes, pero quizás a última hora, todos estén en disposición de jugar. Las lesiones futbolísticas, excepto las de carácter grave, tienen una elasticidad digna de mejor loa.

De todas formas el once local no podrá dar el rendimiento de conjun-

to que han ofrecido en otras ocasiones. Esta será el más sensible contratiempo, pues de otra forma el triunfo no se le podría escapar. La otra realidad es que la Real tampoco se halla en su mejor momento de juego. Fueron batidos en Badalona, tras de un partido mediocre y luego a duras penas —pudieron vencer en el propio Atocha, al voluntarioso equipo del Levante.

Todo esto indica que el Gerona aun puede aspirar a un neto triunfo, si logra superar en entusiasmo a sus adversarios. Es la gran arma secreta que podrán exhibir esta tarde, frente a sus poderosos rivales. Sea como sea, esperamos que nuestro equipo sabrá hacer honor a su historial y

que el triunfo sobre la Real Sociedad será una justa ofrenda al apoyo y al calor que siempre le han prestado, sus más adictos admiradores.

### EL EQUIPO GERUNDENSE

Nos ha sido del todo imposible tener una impresión de la composición exacta del equipo gerundense que habrá de enfrentarse a la Real Sociedad. En los medios responsables, se nos ha dicho que hasta la hora de salir al campo, no podrá darse la alineación definitiva.

Todo depende del estado de algunos jugadores, que al parecer están lesionados. Nos referimos concretamente a Mateu, Virgili, Grabuleda, Anjaumá, Medina y Pujolrás. Se espera que algunos de estos, aun podrán alinearse. Y posiblemente la formación gerundense estará integrado por Pujolrás o Yagüe-Surribas, Serra I, Mianau, Cros; Mateu y Trias; Cánovas, Anjaumá, Camps, Masós y Huguet o Franch. Un completo mosaico que veremos si quedará absolutamente modificado en el momento preciso. Repetimos que sólo son conjeturas, sin ninguna base de certeza o autenticidad.

En cuanto al arbitraje ha sido confiado al señor Gojenuri. Tras de la visita de Mazagatos nos llega Gojenuri. Sólo nos falta, el famoso Aurré.

### LA MUTUAL DEPORTIVA

La Federación Nacional de Fútbol, ha escogido el partido de esta tarde para que todos los amantes del fútbol, contribuyan en forma harto modesta, a mantener una institución modelo en su género, que es necesaria y humana dentro de la organización del fútbol moderno.

A esta finalidad, las entradas de los espectadores que no son socios vendrán gravadas con un aumento de dos pesetas, destinadas al sostenimiento de dicha Mutual. En cuanto a los socios, el importe de estas dos pesetas será cargado en el recibo de la cuota del próximo mes de marzo. En un caso y otro esperamos que todos los deportistas sabrán aportar generosamente su obolo para el sostenimiento de esta institución vital y magnífica dentro de nuestra organización futbolística. — K.

15 años menos  
EN 15 MINUTOS

TINTE PARA EL CABELLO  
**KOMOL**  
CARASA

## Esta tarde, un interesante y disputado Olot-Figueras

Figueras, 12. — Esta tarde, en el campo de fútbol de Olot, van a contender, en partido de Campeonato Regional, el once local y la U. D. Figueras. Un encuentro de los grandes, y vamos a analizar el porqué. Figueras y Olot son rivales, muy rivales, con un "carriño" como el que se profesan el gato y el ratón. No aspiran a otra cosa ambos que llegar a ser la segunda potencia provincial. Es como si uno, siéndolo por derecho propio, tuviese miedo a perder tal privilegio y luchase con todas sus fuerzas para mantenerlo, y el otro tuviera la pretensión que querer ostentarlo.

Esta tarde tenemos un caso práctico con un match, uno de los tantos que llevan efectuados y bajo el premio de dos valiosos puntos. El Olot está situado en la cola de la clasificación y esos dos puntos son de

vida o muerte para él, y el Figueras se halla en esas posiciones intermedias de balanceo, con una necesidad suma de puntos positivos.

Pero hay algo más, y es que en la primera vuelta sucumbió el Olot en el campo local por, cuatro goles a cero. Hay, pues, una gran revancha.

Pero aun podemos ir más lejos; a la temporada anterior, en la que el Figueras fué a buscar los dos puntos vitales para el Olot, en su campo. Claro que entonces tuvo que salir el equipo ampurdanés en globo. Todo son factores, y un montón hay, que se concentran para hacer más interesante y disputado el partido de hoy.

El Figueras manda un equipo con la delantera cambiada. Nada menos que con dos grandes peones bregadores por interiores. Para defender la meta se hallan Carberol o Echezurreta; Jacomet y Fabregó en la zaga; Vilagrán, Padilla y Colomer en la media, y Jordá, Vilar, Tubau, Pérez y Garriga. Todo un señor equipo.

Y el Olot es de suponer no querrá quedarse "manco", y preparará un once de postín. Nosotros, desde Figueras, podemos muy bien animarles. ¡A por los puntos!

J. M. BERNILS

**PASTOR CABRAS**  
casado sin hijos se dá vivienda y sueldo, cerca Barcelona, escribir num. 44599, Vergara, 11.—BARCELONA.

¿QUIERE VD. INVERTIR  
260.000  
PESETAS EN UNA  
MUY BUENA PRIMERA  
HIPOTECA?  
Dirijase a

**Luis Gilre**  
FINCAS - COMERCIOS  
HIPOTECAS  
Monturiol, 7. Teléfono 78  
FIGUERAS

**POMPEYO PASCUAL**  
Médico de los Hospitales de niños "Roberto del Río" y "L. C. Mackenna", de Santiago de Chile. Miembro C. de la Soc. Chilena de Pediatría  
HA REANUDADO SU CONSULTA DE PUERICULTURA Y ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS  
CALLE HUERTAS, NUM. 10, 2.<sup>o</sup>  
Todos los días laborables, a excepción de los viernes, de 10 a 12 y de 3 a 5  
C. S. Prov. año. 13

Por su VEJEZ ES EL

**Coñac TERRY PRIMERO**  
PRODUCCION LIMITADA

### Baloncesto

## Hoy, la final del Campeonato del F. de J.

Se celebrará en La Bisbal  
Hoy en La Bisbal se jugará la fase última del VI campeonato provincial de baloncesto. El pasado domingo se celebraron las eliminatorias en tres sectores diferentes. De cada sector, Olot, San Feliu de Guixols y Bordils, salió un vencedor.

En Olot, ganó el equipo de la centuria "Covadonga" de Gerona. En Bordils el del F. J. de Bañolas y en San Feliu de Guixols el de la localidad. Esos tres equipos se enfrentarán esta mañana en La Bisbal para ver cual de ellos se clasifica campeón provincial.

Los encuentros darán principio a las 11 de la mañana y serán dirigidos por los árbitros Oliva y Pell.

### Hockey sobre patines

## Un gran partido esta mañana en la pista de Vista Alegre

### El Gerona C.H. frente al C.N. Reus

En jornada correspondiente al campeonato de Cataluña, esta mañana, a las doce, se enfrentarán, en la pista de Vista Alegre, el Gerona C. de H. y el C. N. Reus.

El encuentro es de gran trascendencia para ambos clubs, actualmente separados de dos puntos en la tabla clasificatoria. Va delante el Reus con estos dos puntos de ventaja sobre los rojiblancos y es por ello que la victoria le es precisa al Gerona si aspira a un lugar que le de posibilidad de intervenir en el Campeonato nacional.

Los reusenses han ido adqui-

riendo últimamente su antigua potencia, la que un día les permitiría detentar el título máximo de España. Constituyen, pues, un enemigo de cuidado y los gerundenses han de verse obligados a un excepcional esfuerzo para el logro de los dos puntos en litigio. Creemos que el Gerona tiene hoy amplias posibilidades. El pasado domingo, en la pista del Patin Club, obtuvo un brillantísimo empate a un tanto, después de un partido jugado con gran entusiasmo y buena clase. Este inmediato precedente vien a colación para afirmarnos en nuestra opinión de las amplias posibilidades rojiblancas en el encuentro de esta mañana.

EL G.E. Y E.G. CONTRA EL UNION  
Hoy los grupistas han de competir con el "desencuadrado" Unión Club, equipo de vieja soledad en trance de desaparición. Por ello no esperamos otra cosa que un claro triunfo gerundense. Esto, naturalmente si juegan mejor que contra los del Reus Ploms. Porque en el deporte, como en la vida, no hay enemigo pequeño.

## ANUNCIOS ECONOMICOS

BUENA ocasión. Se vende o traspasa la antigua y conocida casa de comidas titulada «El Sábreg», de San Feliu de Guixols. Trato directo Enrique Serra. Carretera Gerona, 5.

TRASPASO en Figueras Bar-comidas, muy céntrico, con vivienda y racionamiento. Razón: Librería Canet. Figueras.

PERDIDO pañuelo de boda el pasado 2 del corriente, calle Norte o Albareda. Se gratificará devolución en Albareda, 13.

COMPRO ROPAS buen uso. Paso domicilio. Pago máximo. «La Liquidadora». Barca, 17. Teléfono 2053.

SE OFRECE mecanógrafa, correspondencia, francés, todos trabajos oficina. Escribir al número 286 LOS SITIOS.

MAQUINAS para rebecas, de 65 a 100 cmts. Bartolomé Vilá. Plaza Estación, Figueras.

## en VOZ BAJA

Ha comenzado la liquidación del equipo del Badalona. Primero han sido Amorós y Serra, que han sido cedidos al Sabadell. Luego siguió el extremo Flotats, cedido al Alcoyano. Y no tardarán en seguir otros. Parece que ha llegado el fin del mundo.

Lo más bonito del caso, es que el Badalona no tiene resuelta ni mucho menos, la posibilidad de jugar la promoción. Pero por la visita necesitaban dinero y no ha habido más remedio que sacrificarse.

Colores para artistas  
**ROSAL**  
ACUARELA OLEO-TEMPERA-PASTEL

De venta:  
DALMAU CARLES, PLA, S. A.  
Gerona

Entretanto, aquí en Gerona nos disponemos a presenciar la lucha entre la Real Sociedad y nuestro equipo. Un equipo de liados, tal como será, seguramente, el que vestirá los colores gerundenses.

He aquí como la gran polémica entre Grabuleda y Medina, ha quedado completamente resuelta. Los dos jugadores están indisponibles, y haya paz y aquí gloria...

La noticia del día, es la visita a Vista Alegre del árbitro señor Gojenuri. Que a lo mejor hará un buen arbitraje. Acordémonos del inolvidable Mazagatos, que vino a Vista Alegre, con mucha prevención y nos ofreció una aceptable y hasta elogiabile dirección del partido.

Toda la semana ha sido un completo apetreo de partes facultativas. Primero el dedo de Pujolrás; más tarde, lo de Grabuleda, que tiene marcados en el cuerpo los tacos de unos zapatos de fútbol; luego el esguince de Virgili y el probable de Mateu. Y para que seguir si la lista sería interminable. Sólo falta el parte de Huguet, que es el verdadero Emperador de estos asuntos.

De manera, que ante estas circunstancias "climáticas" hemos acordado rescindir el contrato que teníamos con el Mago Pirulli. Esperáremos a que haya mejores sintomas sanitarios en materia futbolística. Porque por ahora el temporal es de abrigo. Una verdadera epidemia de lesionados.

No tenemos bastante con los argentinos, mejicanos, negros y franceses, que ahora el Madrid nos va a traer a dos dinamargueses. A este paso formaremos las brigadas internacionales del fútbol.

Nos hemos pasado toda la semana sin hablar ni de Grabuleda, ni de Medina. Hemos cortido un piadoso velo a esta cuestión. Pero no crean que está resuelta ni mucho menos, la natural posición protestativa de los socios. A buen callar, llamac Sancho...

Segunda y última mitad de la jornada económica. Los socios del Gerona habrán cumplido como buenos. Y esto es lo interesante. Y ahora, a ganar a la Real. Que es lo que más nos conviene. —GOL.

**Confitería en venta en Figueras**  
muy bien instalada, con vivienda y situada en calle céntrica, se traspasa. Dirijirse a LUIS GILFRE. Fincas - Hipotecas - Traspasos. — Monturiol, 7. Teléfono 78.